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Завершив рабочую поездку по ряду объектов Чебоксар, Президент Чувашии Михаил
Игнатьев провел совещание по вопросам социально – экономического развития столицы
республики, которое состоялось в администрации Калининского района города. В ходе
дискуссии по самым актуальным темам, участники заседания обсудили общую
экономическую ситуацию, сложившуюся на предприятиях города, готовность
жилищно-коммунального хозяйства к отопительному сезону, вопросы развития
общественной и социальной инфраструктуры, жилищного строительства. По
результатам утреннего объезда ряда объектов, Михаил Игнатьев заострил внимание не
только на темпах и качестве, но и на культуре возведения зданий. «Нередко все
впечатление портит мусор, оставленный после сдачи объекта или, скажем, безобразные
сорняки высотой около метра, заполонившие территорию.      Важно развивать культуру
строительства и чувствовать ответственность во всех вопросах – мелочей здесь не
бывает», - подчеркнул Президент и поручил исправить ситуацию на конкретных
строительных площадках города в течение недели, а затем представить отчет о
проделанной работе. В ходе совещания была затронута тема эффективности
проведения государственных и муниципальных закупок. Президент вновь подчеркнул,
что в этой сфере «необходимо наводить порядок, а с теми, кто наносит ущерб бюджету,
строго разбираться». Особое внимание глава республики обратил на проблемы
ценообразования и соблюдения прав потребителей в торговых точках столицы Чувашии
– Михаил Игнатьев высказал резкую критику в адрес тех предпринимателей, в
магазинах которых представлен неширокий ассортимент местной продукции, имеет
место обвес и отсутствуют необходимые документы на товар. «Мы должны жить и
работать под девизом «Покупаем «чувашское!». Продуктов местного производства на
прилавках Чувашии должно быть не менее 50 процентов. Кроме того, контролирующие
органы должны очень строго следить за соблюдением законодательства в сфере
торговли», - сказал Президент. Отметим, открытый диалог Президента с активом
столицы Чувашии стал первым в череде грядущих совещаний по вопросам развития
городских округов республики. «Подобные информационные встречи мы будем
проводить системно. Они очень полезны, потому что дают возможность анализировать
реальное положение дел в городе. Уверен, что сегодняшний диалог придаст импульс
для повышения эффективности работы каждого должностного лица и избранника
народа с одной единственной целью – улучшение уровня жизни каждого чебоксарца», -
отметил Президент. Среди участников совещания были и представители традиционных
конфессий Чувашии протоиерей, ректор духовного училища отец Михаил и Муфтий,
член Общественной Палаты РФ Альбир хазрат Крганов. Муфтий отметил что, такого
рода близкое, доступное общение главы субъекта с народом с обществом кардинальным
образом меняет ситуацию. Президент Чувашии Михаил Васильевич Игнатьев
затрагивает живятрепящие вопросы, которые касаются каждого жителя и призывает к
ответственности чиновников. Такой курс диалога власти с обществом Президента
Чувашской Республики обнадеживает общество и нацеливает на дальнейшее
сотрудничеству и поддержку его инициатив. Совет общественных объединений
Чувашской Республики будет всяческий стараться поддерживать курс главы республики
и доносить до общества его благие, конструктивные предложения. 
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